

Leonardo Lopez Ávila
ANÁLISIS SOCIOLÓGICO DE LA COMUNICACIÓN VISUAL
1er cuatrimestre
Universidad del Centro de México
Octubre del 2018



10 AÑOS DE DIFERENCIA, DIFERENTES TIEMPOS PASAN

Era un Abril de primavera como lo era en el tiempo, Pepe quien quería llevar a su familia a la playa, lo decidió y fue cuando hablo con su familia. Todos aceptaron a excepción de su hijo más pequeño de 12 años, Toño. El siempre pasaba su tiempo en su celular, tanto que inclusive ni le hacía caso a su abuelo, por el cual, decidió hablar con él, en un estado de ánimo y rareza, así que se dirigió a su cuarto.

-Hijo, ¿estas ocupado?

-Ahorita no Viejo, ando viendo Fortnite.

-Fortnite? Hijo, esos juegos y esa consola te darán un vicio sobre ellos. ¿Sabías que hace 10 años, las consolas apenas iban a ponerse de moda?

-¿A poco si Papá? ¿Pero que cosas dices?

-Si hijo, aunque pase el tiempo, muchas cosas cambian, como la Tecnología, de un año a otro siempre sale algo nuevo, como por ejemplo, el Celular que usábamos hace 10 años y el que ya se usa hoy, cambia su uso y físico, pero siempre ofrece entretenimiento.

-Entonces, ¿también las Consolas cambian?

-Sí, el tiempo siempre cambia algo, en las consolas, cambia lo que te ofrece, lo que puedes hacer y lo que entretiene al entorno. En mis tiempos, todavía no había tanta tecnología, pues eran diferentes tiempos, nosotros nos dio asombro cuando salió la Consola Nintendo a finales de los 80s. Pensamos que era una cosa de otro mundo, pero no, era la Evolución de la

Comunicación y Entretenimiento, ahora donde se podría hablar con los demás.

-Caray, pero Mario Bros ¿Era chido?

-Sí, todo el tiempo lo ha sido. Mira hijo, préstame tu control y quiero que compares tu control con el control de hace más de 10 años pero que todavía funcionaba hace 10 años que de hecho, lo tenía en un cajón de mi cuarto. ¿Qué miras?

-Veo que tienen diferentes tamaños, tienen mismo color, misma marca, tiene una luz, diferentes toques de botones y que tiene un cable el viejito.

-Y ahora piensa ¿Cómo era tener una consola hace 10 años?

-Pienso que estaba caro, que la gente solo lo usaba para los videojuegos y que ¿Fue cambiando?

-Así es Hijo, todo cambia al pasar el tiempo, y no solo las cosas, sino tú también vas a cambiar, tu físico, tu mente y tu actitud, tal como dije, todo cambia.

-Guau papa, eso fue increíble y la verdad me impresiono eso, porque ya ni me imagino como seré yo en 10 años y como serás tú. Y ¿Qué me ibas a decir?

-¿Qué si quieres ir a la Playa, antes que avance el tiempo estando juntos?

-Claro papa, vámonos. Tomare fotos para el Recuerdo.

-Guárdalas bien para que vea el Futuro, como era el Pasado y como pueden vivir el Presente. Vámonos.

Después de eso, 10 años después, Toño le muestra sus fotos a su Escuela después de graduarse, enfocándose en el tiempo que paso y que jamás se olvidara. Porque el Tiempo se va volando si vemos en lo que estás pensando.

CONCLUSIONES

Si, el tiempo siempre pasa y pasara por toda la eternidad, eso depende del ser humano en como lo use y como lo piense en cada día que pasa. Podemos recordar el Pasado en que tiempo fue y como lo vivimos, como la gente de miles o millones, o décadas pasadas vivieron su tiempo de vida. Como hoy el Presente, lo estamos viviendo y disfrutando, por eso cada segundo, minuto y hora cuenta en nuestra vida. El Futuro no sabemos que pueda ocurrir, pero con Esperanza y Buen Alma, lo podrás adivinar. El tiempo pasa, y todo cambia, para el Ser humano, aunque actualmente y siendo realistas, el Humano está perdiendo el tiempo, pues está dañando a su mundo y siendo egoísta con su propia especie, todo eso puede cambiar, pero se necesita tiempo para resolverlo. Por eso, piensa bien tu Tiempo y aprovéchalo. Mismo humano, pero diferentes generaciones se desarrollan.